

30 oct 2014 -12:08

L'ambassadeur des Etats-Unis auprès des Nations Unies évoque avec les ministres De Croo et De Block les actions contre Ebola

BRUXELLES, 30/10/2014.- Le Vice-Premier ministre et ministre de la Coopération au développement Alexander De Croo, la ministre des Affaires sociales et de la Santé publique Maggie De Block et la coordinatrice Ebola le docteur Erika Vlieghe ont rencontré ce jeudi 30 octobre la Représentante permanente des Etats-Unis auprès des Nations Unies Samantha Power.

Ces derniers jours, l'Ambassadeur Samantha Power a effectué une visite de terrain dans les trois pays d'Afrique de l'Ouest lourdement touchés par Ebola : la Guinée, le Libéria et la Sierra Leone. Elle a échangé ses expériences avec les deux ministres belges.

L'ambassadeur Power a également salué et remercié la Belgique pour ses efforts en matière d'aide humanitaire dans les pays touchés et pour les mesures de prévention prises contre le virus Ebola en Belgique.

La rencontre s'est déroulée à la Résidence de l'ambassadeur américaine à Bruxelles.

Ces derniers mois et ces dernières semaines, notre pays a débloqué plus de 35 millions d'euros pour l'aide humanitaire nécessaire. « La crise Ebola n'est pas seulement une crise sanitaire mais aussi humanitaire. L'épidémie décime des communautés entières en Afrique de l'Ouest. L'ambassadeur des Etats-Unis auprès des Nations Unies nous l'a également confirmé lors de notre échange. Les personnes contaminées ont peu de chance de survie, les hôpitaux ne savent plus faire face à l'afflux de patients, les écoles sont fermées et une crise alimentaire menace. Nous ne pouvons pas fermer les yeux face à ce drame humanitaire", a déclaré le Vice-Premier ministre et ministre de la Coopération au développement Alexander De Croo. "Dans le cadre de la coopération au développement belge, nous accordons un soutien important aux organismes d'aide qui peuvent directement agir sur le terrain et disposent de l'expertise et de l'expérience de terrain dans les pays touchés. Notre pays a libéré des moyens supplémentaires la semaine dernière, ce qui porte notre engagement à plus de 35 millions d'euros. Cet effort est manifestement aussi apprécié au niveau international", a-t-il poursuivi.

Coordinatrice

En Belgique, ces derniers mois, nous avons pris toute une série de mesures préventives, diffusé des recommandations et instauré des procédures dans les entreprises et services qui peuvent être en contact avec des personnes en provenance des trois pays touchés. Depuis le printemps 2014, le Service public fédéral Santé publique fournit des informations et mène des concertations avec l'ensemble des secteurs concernés, notamment les Affaires étrangères, la Défense, l'Institut scientifique de Santé publique, les Communautés et les Régions, l'Agence fédérale pour la sécurité de la chaîne alimentaire, SN Brussels Airlines, Brussels Airport, le port d'Anvers, les hôpitaux et les médecins (généralistes), etc.

"Le risque qu'une personne contaminée arrive dans notre pays est ténu, mais nous devons prendre toutes les mesures possibles pour que nos spécialistes et nos équipes spécialisées puissent prodiguer les correctes et meilleurs soins au patient, sans que cela n'affecte le fonctionnement quotidien des hôpitaux et de l'ensemble du secteur de la santé", a indiqué Maggie De Block, ministre des Affaires sociales et de la Santé publique.

Le 17 octobre 2014, Maggie De Block, a désigné le docteur-infectiologue Erika Vlieghe comme

coordinatrice Ebola et le Dr Daniel Reynders comme son adjoint pour accompagner l'ensemble des initiatives en la matière, les évaluer, et là où c'est nécessaire les adapter et les compléter. Depuis le 20 octobre, Brussels Airport impose des contrôles de température aux passagers en provenance des trois pays à risque par mesure de sécurité supplémentaire et pour dissiper les nombreuses craintes du personnel de l'aéroport. Ces contrôles font partie du plan Ebola beaucoup plus vaste en dix mesures de Brussels Airport et s'ajoutent aux contrôles de température effectués dans les pays d'origine.

Pour plus d'infos:

Tom Meulenbergs, porte-parole du Vice-Premier ministre et ministre de la Coopération au développement
Alexander De Croo

0473 73 33 12

Els Cleemput, porte-parole de la ministre des Affaires sociales et de la Santé publique Maggie De Block

0475 29 28 77

SPF Santé publique, Sécurité de la Chaîne alimentaire et
Environnement

Eurostation II

Place Victor Horta 40 bte 10

1060 Bruxelles

Belgique

+32 2 524 97 97

<http://www.health.belgium.be>

Vinciane Charlier

Porte-parole (FR)

+32 475 93 92 71

+32 2 524 99 21

vinciane.charlier@health.fgov.be

Jan Eyckmans

Chef du Service Communication externe &
Porte-parole

+32 495 25 47 24

jan.eyckmans@health.belgium.be

Heleen Vandenberghe

Porte-parole (NL)

+32 2 524 96 91

+32 486 12 67 98

heleen.vandenberghe@health.fgov.be